
    شعب الإيمان

    4621 - أخبرنا أبو الحسين بن بشران أنا أبو جعفر الرزاز نا أحمد بن الوليد الفحام

نا عبد الوهاب بن عطاء أخبرني سعيد بن أبي عروبة عن قتادة عقيب حديث عمران بن حصين في

البعث قال قتادة Y و إن أهل الإسلام قليل في كثير فأحسنوا باالله الظن و ارفعوا الرغبة إليه

و لتكن رحمته منكم أوثق عندكم من أعمالكم فإنه لن ينجو ناج إلا برحمته و لن يهلك هالك

إلا بعمله
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